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PLENO DEL COMITÉ NZI 
Informamos sobre lo acontecido en el Pleno del Comité NZI de esta mañana: 

1. Votación del Acta anterior: Se aprueba por mayoría el Acta anterior con las 

abstenciones de SOMOS y CGT. 

 

2. Adquisición de impresora: El Secretario del Comité NZI (UGT) informa al Pleno 

de la necesidad de adquirir una impresora nueva debido a que la anterior ya ha 

dejado de funcionar. Se estima un presupuesto de unos 350 euros para dicha 

impresora. Ninguna sección sindical nos oponemos por cuestiones obvias, es una 

máquina necesaria para comunicarnos con la Empresa, e imprimir y copiar 

documentos, además de prestar servicio como fax, que aunque parezca de la 

“era del vapor”, es la único medio que facilita la Empresa para comunicarse con 

los Comités de Zona. 

 

3. Información comisiones de trabajo: 

 

3.1. Comité de Seguridad y Salud: Los delegados de Prevención remiten al 

borrador del último Comité de Seguridad y Salud para ultimar alguna 

aclaración o nueva propuesta: 

 

- CGT manifiesta su descontento por la persistencia de los malos olores en 

los vestuarios y aseos del H-6, sobre las arquetas levantadas del H-6, y 

sobre el incorrecto seguimiento del protocolo para la aplicación de 

dinitrol en los hangares de mantenimiento. 

- USO demanda que se limpien correctamente los aviones antes de su 

entrada en los hangares, pues el personal del mantenimiento pone en 

riesgo su salud al tiempo que afecta a las operaciones de mantenimiento. 

- SOMOS informa sobre la población de palomas situadas en los techos del 

H-6, sobre todo del Planning 5, pues caen aves muertas del techo y 

deyecciones antihigiénicas por doquier, poniendo en peligro la salud de 

los trabajadores. 

- Demanda generalizada para que acaben las notificaciones por parte de 

Seguridad (PROSEGUR) en los parabrisas de los automóviles de los 

trabajadores, se extralimitan muy libremente en sus actuaciones. 

- Queja generalizada sobre la falta de vestuario y la coacción en algunas 

zonas para que los trabajadores usen definitivamente la nueva 

uniformación. La Mesa del Comité (UGT-CCOO) deciden enviar texto para 

que la Comisión de Vestuario del Comité Intercentros pueda aclarar y 

agilizar toda esta demora. Si no hay contestación satisfactoria, se 

tomarán las medidas oportunas (o eso dicen…). 

 

 



3.2. Comité de Transportes: 

 

- USO informa de que la empresa de transportes “SAMAR” ha dejado 

“tirados” a algunos trabajadores, y a algunos otros no les ha permitido 

apearse en la parada indicada. Las otras dos empresas de transporte 

funcionan correctamente. 

 

4. Varios: 

 

- En este apartado sólo hay un texto de SOMOS y CGT reivindicando que el 

Comité de la NZI asuma los gastos por las denuncias individuales EVNC, 

previo estudio de viabilidad, tratando de satisfacer la unidad de acción 

sindical junto a nuestros compañeros de SOMOS de la AZI. 

- Los argumentos de SOMOS y CGT se sustentaban en la total parcialidad, 

opacidad e injusticia de la EVNC, y que debido a que no se podía plantear 

un conflicto colectivo (porque hubiese puesto todo “patas arriba” 

afectando a los que han sido evaluados positivamente), y que los TMAs 

son un colectivo laboral más que relevante dentro de la NZI, se usara el 

dinero de que dispone el Comité en defensa de los trabajadores 

afectados, y no sólo en la adquisición de fotocopiadoras (unos 8400 

euros, aprox.), y que viene “regalado” por la Empresa todos los años al 

Comité Intercentros, y de ahí a los Comités de Zona en función del 

número de delegados (a razón de 65 euros por delegado). 

- En términos generales, las contraargumentaciones se fundamentaban en 

que esta acción provocaría agravio comparativo entre trabajadores de 

otros colectivos que no se van a beneficiar de ese dinero, y que en todo 

caso debería abrirse un gabinete jurídico desde el Comité NZI para todos 

los trabajadores, con los que los 8400 euros se evaporarían de un 

plumazo dejando sin fondos al Comité para una futura acción (no 

sabemos cuando se producirá esa futura acción mientras sigue 

engordando la cuenta año tras año). 

- Al final se ha resuelto mediante una votación: 

 

 

 

9 votos a favor (SOMOS, CGT y ASETMA). 

12 votos en contra (UGT, CCOO y SITA). 

2 abstenciones (USO). 
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